

Wissenschaftlicher Beirat der gevko gegründet

Berlin/Bonn, 27.09.2017 – Mit seiner konstituierenden Sitzung und der Wahl der Vorsitzenden hat sich am 19.09.2017 der wissenschaftliche Beirat der gevko gegründet.

Getreu dem Motto „Es ist eine große Torheit, allein weise sein zu wollen“ (François de la Rochefoucauld, frz. Schriftsteller, 1613-1680) hat die gevko zur Unterstützung ihrer Arbeit einen Wissenschaftlichen Beirat ins Leben gerufen. Ein Expertengremium aus Wissenschaft, Wirtschaft und Verbänden wird das Unternehmen zukünftig zu Fragestellungen rund um Themen wie Gesundheits- und Sozialpolitik, Digitalisierung und eHealth, Gesundheitsökonomie, Patientensicherheit, Versorgungsforschung und evidenzbasierte Medizin beraten.

Der Wissenschaftliche Beirat setzt sich aus Personen des wissenschaftlichen Lebens, die sich um die Bereiche Gesundheits- und Sozialpolitik, Digitalisierung und eHealth, Gesundheitsökonomie, Patientensicherheit, Versorgungsforschung und evidenzbasierte Medizin verdient gemacht haben, zusammen. Er berät die gevko zu informationstechnologischen und versorgungsinhaltlichen Fragestellungen im Kontext des Aufgaben- und Tätigkeitsbereiches der gevko. Folgende Spezialisten konnte die gevko als ehrenamtliche Mitglieder für eine Teilnahme gewinnen:

- Dr. Florian Fuhrmann - Geschäftsführer der KV Telematik GmbH
- Dr. Erich Gehlen - Vorstandsvorsitzender der Duria (eG)
- Jürgen Klauber - Geschäftsführer des Wissenschaftlichen Instituts der AOK (WIdO)
- Univ.-Prof. Dr. Prof. h.c. Dr. h.c. Edmund A.M. Neugebauer - Geschäftsführer und Dekan der Medizinischen Hochschule Brandenburg Theodor Fontane (MHB)
- Dr. Alexander Schachinger - Geschäftsführer der EPatient RSD GmbH
- Prof. Dr. med. Andreas C. Sönnichsen - Lehrstuhlinhaber und Leiter des Instituts für Allgemeinmedizin und Familienmedizin an der Universität Witten/Herdecke
- Prof. Dr. Jürgen Zerth - Lehrstuhlinhaber für Wirtschaftswissenschaften, insbesondere Gesundheitsökonomie, an der Wilhlem Löhe Hochschule (WLH)

Im Rahmen der ersten Tagung am 19. September 2017 in Berlin wählten die Mitglieder des Gremiums Herrn Prof. Dr. med. Sönnichsen einstimmig zum ersten Vorsitzenden. Ebenfalls einstimmig fiel die Wahl des zweiten Vorsitzenden auf Prof. Dr. Zerth. Erste inhaltliche Diskussionen unter der Überschrift „Versorgungsforschung enablen“ versprechen bereits interessante Ergebnisse, zu denen die gevko nach weiterer Beratung berichten wird.

Geschäftsführer der gevko GmbH Prof. Guido Noelle: *„Die Einberufung des wissenschaftlichen Beirats entspricht der konsequenten Entwicklung der gevko und ihrer Standardisierungsbemühungen. Wir freuen uns sehr auf inhaltlich konstruktive Diskussionen sowie das Feedback der Wissenschaftler zu den Vorhaben der gevko, um so unsere Arbeit für ein digitales Versorgungsmanagement zu unterstützen.“*

gevko GmbH steht für die Begriffe „gesundheit - versorgung - kommunikation“. Als AOK-Tochter entwickelt das Unternehmen IT-Standards und Lösungen für Versorgungsmanagement am "point of care", u.a. im Rahmen von Versorgungsverträgen.

Kontakt

Stefan Schäfer
Prokurist, Leiter Marketing & Vertrieb
gevko GmbH
Max-Planck-Straße 49
53177 Bonn

Telefon 0228 850 258 61
Mobil 0152 01567961
stefan.schaefer@gevko.de
www.gevko.de